

## Groupe spécialisé Nutrition

### Rapport annuel 2016

Le groupe spécialisé Nutrition regroupe des membres de Santé publique Suisse actifs dans le domaine professionnel «Public Health Nutrition». Lors de sa réunion de mai 2016, le groupe s'est penché sur l'enquête nationale sur l'alimentation menuCH. Celle-ci fournit, pour la première fois, des données représentatives sur les aliments consommés et les comportements alimentaires de la population en Suisse. Esther Camenzind-Frey, collaboratrice scientifique à l'Office fédéral de la sécurité alimentaire et des affaires vétérinaires, a informé sur l'état actuel des travaux. La deuxième réunion du groupe spécialisé Nutrition, tenue en novembre, était consacrée à l'apport de vitamine D. Sabine Rohrmann (chargé de cours à l'Institut d'épidémiologie, biostatistique et prévention de l'Université de Zurich et directrice du registre des tumeurs des cantons de Zurich et Zoug) a présenté un projet en cours visant à étudier le niveau de vitamine D chez les femmes enceintes. Ce projet, qui s'inscrit dans le Programme national de recherche (PNR) 69, étudie le rôle de la pigmentation de la peau et d'autres prédispositions génétiques dans la concentration sanguine en vitamine D des femmes enceintes et de leurs bébés.

Le groupe spécialisé Nutrition représente Santé publique Suisse dans différents organes et participe de manière constructive aux débats. Ces engagements ont débouché, par exemple, sur les «Recommandations pour les années 2017 à 2027 en vue d'un encouragement à la promotion de la santé dans la région du Rhin supérieur», qui devraient être mises en oeuvre dans les régions concernées de la France, de l'Allemagne et de la Suisse.

*Dr. Stephanie Baumgartner,  
responsable du groupe spécialisé Nutrition*